

Fraktion von Bündnis 90/Die Grünen im Ortsbeirat Mainz-Neustadt

Anfrage zur Sitzung des Ortsbeirats Mainz-Neustadt

am 05.02.2014

Kühlanlage des Landesbetriebs Daten und Information

Seit dem Frühjahr 2012 besitzt der "Landesbetrieb Daten und Information" am Valenciaplatz 6 wie in der Presse zu lesen und im Umfeld zu hören ist, eine neue Kühlanlage. Erst aufgrund vieler Beschwerden wurde die Anlage im Verlauf des Jahres 2012 nachjustiert. Der Lärmausstoß wurde danach durch die SGD Süd überprüft und für ein "Kern-, Dorf- und Mischgebiet" als nicht grenzwertüberschreitend befunden.

Im weiteren Verlauf des Jahres 2013 kam es weiterhin zu einer Lärmbelästigung, die gerade im Herbst zunahm, nachdem die umgebenden Laubbäume ihre Blätter verloren hatten.

Vor allem an Ruhetagen, wie z.B. an Sonntagen und des öfteren Nachts, ist die Anlage in den umliegenden Wohnungen deutlich zu hören. Bei der aktuellen Lärmemission zu einer kühleren Jahreszeit ist für den kommenden Sommer nichts Gutes zu erwarten.

Wir fragen daher die Verwaltung:

- 1. In welchen Intervallen wird die Kühlanlage gewartet und auf ihren Lärmausstoß geprüft?
- Wurde eine weitere Messung zu einer Jahreszeit ohne Blattwerk durchgeführt?
- 3. Gedenkt die Verwaltung, für die Mainzer Neustadt einen Bebauungsplan aufzustellen, der dem eigentlichen Charakter als Wohngebiet gerecht wird und wenn nein, weshalb nicht?

Für die Fraktion

Thorsten Lange

(Bündnis 90/Die Grünen)